

¿NO SOY YO EL QUE MOMENTO A MOMENTO OS TE VA SEÑALANDO EL CAMINO DE LA REALIDAD?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de marzo de 1994
Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿NO SOY YO EL QUE MOMENTO A MOMENTO OS TE VA SEÑALANDO EL CAMINO DE LA REALIDAD? PORQUE YO SOY EL CAMINO Y SOY LA VERDAD Y SOY LA VIDA. ¿NO SOY YO EL QUE TE DETIENE, EL QUE TE HA SOSTENIDO EN EL MOMENTO QUE HABÉIS QUERIDO CAER EN EL ABISMO? YO SOY, MIS BIEN AMADOS, YO SOY, YO SOY LA VOZ DE LA VERDAD QUE TE HABLA AHÍ DENTRO CUANDO HAS QUERIDO PECAR Y LE HAS QUERIDO HACER DAÑO A TU HERMANO,

[19940327] Yo Soy la paz en vosotros, mis bien amados, y Soy el amor radicando en vuestras conciencias, porque como antes os he dicho, os no vengo por fuera, sino vengo por dentro de ti a estar contigo, a convivir contigo y darte lo que más necesitáis. Porque lleno estás de este mundo, más de mi mundo muy poco tienes guardado, porque de mi mundo pocas cosas tienes en tu conciencia y pocas cosas habéis hecho vosotros. Pero, de cierto os les digo, mis bien amados, sigue el camino del amor, sigue el camino de la verdad y esa os hará libre, ella os te guiará y te llevará a la vida eterna, la verdad, la verdad ella hará de vosotros la nueva criatura que todos buscan, que todos desean ser en esta vida y que no la habéis podido encontrar en ningún lado.

Mi Pueblo bien amado, os te digo, cuando busques a la vida, no la busques por fuera de ti, búscala en ti mismo, porque ahí está la vida, ahí está contigo, ahí vive contigo para siempre, encuéntrala ahí en la verdad, en el amor, así en la caridad. Entonces verás la vida eterna, verás la eternidad que muchas veces se había convertido en oculta por vosotros mismos, no por ella, por vosotros, porque vosotros eres los que así la ocultáis ahí dentro de ti. MI Pueblo bien amados, sígueme los pasos y Yo os te conduciré a la vida, porque a eso he venido a buscarte, porque a eso he venido a tu mundo tierra en pos de ti, he venido a desraizarte, a arrancarte de este mundo, he venido a sacarte de él, porque enfangado te habéis hecho en ella.

Hermanos bien amados, Yo te entrego el nuevo renacer, Yo os te doy la vida y te la ofrezco, tómala, mis bien amados, tómala y sé nuevo, pues, cambia, es tiempo aun, es el momento de actuar en la verdad, es el momento de acatar las órdenes del Creador, del Dios Altísimo, del Dios Universal, del Creador de todas las cosas, de todo lo que tienes, de todo lo que oyes, de todo lo que tocas, de todo lo que miras, es el Creador, ese es el Hacedor de todas las cosas, y vosotros también. Yo os te envuelvo en mi rayo de luz, Yo os vengo a convivir contigo, así a arrullarte, así a hablarte, así a decirte ven al camino de la verdad, ven al camino de la justicia divina y entra en ella, porque ella te espera, porque ella abre las puertas para que puedas entrar y conocer su mundo, ven, mis bien amados, ven y déjate envolver en ella y deja que ella haga de ti también la vida eterna.

Amados míos, hoy tengo la dicha de seguir conviviendo contigo, de seguir derramándote el amor universal, el amor que hoy lo tomas y que mañana lo serás cuando vosotros te dispongas a ser el amor universal. Porque vosotros tenéis que aprender a ser amor, como el amor es contigo, tú también debes de llegar a convertirte en el amor y ser amor con tus hermanos, como está la caridad, está contigo, pero tú también debes aprender a ser caridad, debes de convertirte en ella y ser caridad y así llegar a tus hermanos, llegar a ellos y brindarte con ellos, entregarte con ellos como la caridad

universal se entrega contigo. Tú también, tú también debes de llegar y convertirte en ella, porque solo así regresarás a mi Padre y mi Padre os se gloriará de ti y serás con Él, serás con Él, mis bien amados. Y verdaderamente llegarás vosotros a ese trono divino, a ese torno celestial que esta bendita humanidad os busca sin encontrarla, porque mira, todos la buscan por fuera, porque muchos alzan su mirada hacia el cielo, hacia lo infinito, porque muchos allí miran alrededor pero se olvidan de vuestros hermanos y se olvidan de ser la caridad, se olvidan de la esencia divina que mi Padre os ha enviado para vosotros y se fundan con vosotros.

Mira, mis bien amados, mi Pueblo, esta bendita humanidad lo busca de distintas partes, de distintas maneras, pero mira, no hay tantos caminos para llegar al reino divino, no hay tantos caminos para conocer la morada, esa morada, ese paraíso que tanto buscan, Yo os te digo que no. Conviértete solamente en el amor y entrarás en el amor, conviértete solamente en la caridad y serás la caridad y todos querrán entra en ti, todos querrán entrar en ti porque eres la presencia, la caridad y querrán conocer ese mundo, querrán saber de ello, y entonces entrégate a ello.

Vengo a entregarte la esencia divina, vengo Yo a enseñarte el camino de cómo ser, de cómo ser el verdadero SER que debes ser vosotros. Porque hoy eres como te habéis hecho, en la irrealidad, en la incomprensión, en el fracaso, hoy eres así vosotros y esa no es la realidad, Yo te digo que no, mis bien amados, Yo te digo que no, pero hoy vosotros así vives, ahí en tu conciencia habéis hecho todo ello, ahí en el fracaso, en la venganza, en la envidia, en los celos, en la lujuria, ahí en esa irrealidad, ahí existes vosotros. Pero Yo te digo, no es la realidad, no es ella, ni ese camino te conducirá a la vida eterna, no, mis bien amados. Yo vengo a decirte que no y te dirá siempre, siempre te resonaré y será como una martillada en tu conciencia diciendo que no, que no es así, mis bien amados, que de esa manera no verás la eternidad, sino solo contemplarás el fracaso y la muerte, muchas veces os he hablado de la muerte, pero no la habéis podido entender. Porque desde que he estado con vosotros, quise hablarte de la muerte y te hablé de la muerte y vosotros la entendisteis superficialmente, vosotros visteis una muerte, mirasteis una muerte, la muerte de la carne, más no la muerte del espíritu. Aunque quiero os decirte, mis bien amados, la muerte de la cual os Yo te hablo, es la de tu SER, no la ha dado mi Padre, no, mis bien amados, esa muerte, esa la habéis edificado vosotros, porque todo el que piensa mal, porque todo el que crea la maldad, todo el que crea la venganza, el desamor, éste, te digo, está edificando la muerte eterna, esa muerte que os te convierte en la nada, esa muerte que te profunde, esa la edificas vosotros, esa la habéis creado vosotros en tu SER y esa a cada momento la habéis edificado.

Y Yo la veo en ti, y Yo la miro en ti, mis bien amados, y por eso vengo a ti, por eso Yo vengo a sacarte, por eso Yo vengo a limpiarte y a esclarecer tu conciencia para que veas el camino de la verdad, para que veas la justicia divina que vive en ti. A eso vengo, a eso he venido siempre y esta bendita humanidad poco me ha contemplado, poco me ha comprendido, poco ha comprendido lo que Yo he venido a hacer para con ella. Pero un día estás en peligro de caer, estás en peligro porque estás edificando la muerte, la oscuridad, la incertidumbre en cada momento, porque en cada momento que juzgues a tu hermano, es un paso más al fracaso. En cada momento que acredites a la venganza y que la aceptes, es un paso más a una vida deshonesta, en cada momento que vosotros piense mal hacia tu hermano y no lo aceptéis como tu hermano, te estás haciendo a un lado, te estás dividiendo de él y entonces ese es otro paso más al fracaso y a la oscuridad de tu SER.

Pueblito bien amado, entenderlo pues, lo que Yo os vengo a darte y el camino que vengo a edificar para ti para que entres en él y puedas andar y puedas sumergirte ahí en él y caminar hasta llegar a la meta divina, a la meta sagrada que todos desean entrar, llegar. **Hermanos bien amados, a eso vengo a tu lado, a eso vengo a irradiarte y a fundirte con el amor, a iluminar tu pensamiento, a darte nuevo pensamiento para que así lo proyectes contra tu hermano y lo fundas a él también en el amor, en el pensamiento de la caridad, de cómo deben ser y de cómo deben cuidarse los unos a los otros, así como Yo te cuido, así como Yo te protejo, así como Yo te envuelvo en mi manto, porque nada hay que se oponga ante Mí, no, mis bien amados. Porque Yo Soy el camino, porque Yo Soy la verdad que viene a vibrar contigo, que viene a hacerte razonar, que viene a infundirte ahí en la verdad.** Así estoy contigo y así vengo a estar a tu lado, así vengo a convivir a tu SER, no por fuera,

sino por dentro, porque Yo no vengo por fuera, estoy en todas partes, sí es cierto, es cierto, mis bien amados y veo los vientos y ando allí con los vientos, ando allí con el sol, ando allí con las aguas, ando así en tu campo; pero en ti estoy por dentro de ti y vengo a tu corazón y vengo a irradiarte y vengo a llamarte, vengo a que me oigas, no por fuera, sino por dentro de ti. Así como Yo te oigo, así como oigo tu palpar de tu corazón, así como oigo el torrente de agua viva que fluye sobre tu SER, así como vosotros fluyes a tu cuerpo, Yo vengo a fluirte a ti también en tu espíritu, en tu interno. Porque vengo a trabajar para contigo, porque vengo a estar contigo, a hablar contigo de las cosas sagradas y de vuestra misión. Todos habéis traído una misión, todos habéis traído un afán, muchos vanamente, pero muchos con el afán de encontrarse a sí mismos y de encontrar la redención, muchos venís así y me encuentras y Yo te encuentro.

Porque Yo traigo la redención, porque Yo traigo el nuevo renacer y vengo a hacerte crecer así como la naturaleza y el tiempo hacen crecer a las montañas. Yo también vengo a hacerte crecer de la misma manera, mis hermanos bien amados, porque en ti tengo complacencia, porque a ti he venido y el Altísimo me ha mandado a vosotros, el Dios Vivo, el Dios que vive por sobre todas las cosas, el Dios que existe siempre, Él, de donde vosotros vinisteis y te perdisteis, creaste tus nuevos pensamientos y ahí te encerraste en ellos y entonces te olvidaste del Creador, del Dador de la Vida, del Dador de todo lo que tienes; de ahí vosotros vinisteis, de ahí saliste en pureza como la fuente de agua viva, como la fuente de agua cristalina, de ahí vinisteis vosotros.

Pero tú mismo creaste un SER, un pensamiento que te mantiene inválido, te mantiene en la vanidad, en el fracaso. Tócame, mis bien amados, y llévame en tu SER, ábreme las puertas y déjame entrar, así como Yo te dejo entrar porque Yo Soy la puerta abierta para contigo y a nadie se la niego, si en caso que vosotros no quisieras entrar, serías tú mismo el que así no lo desees. Pero de cierto, podrás mirar la puerta abierta como están de par en par esperando a que entres y conozcas la vida. Si en caso de que Yo no entrare aquí, serás porque tú has negado el lugar, serás porque no habéis abierto las puertas para Mí y no me habéis dejado entrar para que Yo conviva contigo ahí en tu corazón, para que Yo ande contigo siempre y Yo os te ilumine tu conciencia y hagas las cosas buenas para que Yo te inspire a realizar todo lo verdadero de tu vida. Déjame entrar, mis bien amados, si me dejes entrar tan solo un segundo, os sentirías mi amor, os sentirías el rayo de mi luz penetrando contigo, bañándote allí en la fuente de agua viva.

Hermanos bien amados, os hasta aquí por esta antena humana, por esta conciencia que os la bendigo, que os la amo, que os la acaricio con todo mi SER, porque te sirve a ti para que así escuches mi palabra, escuches la realidad de la vida; por eso la bendigo siempre, mi pueblo bien amado. Tú también debes ser esa antena divina, donde Yo pueda penetrar con vosotros y sea Yo con vosotros. **Cuando vosotros deseéis que Yo viva en tu SER, cuando surja ahí en tu SER ese deseo, desde ese momento serás la antena y me sentirás y me verás entrar en tu SER y Yo hablaré contigo, hablaré con vosotros y hablaré por vosotros y andaré contigo en todas partes y nada habrá que nos detenga y todos vendrán porque me verán en ti, me verán en tu SER y todos querrán estar contigo, porque Yo estaré contigo.** Pero antes prepárate y déjame entrar, piensa que Yo Soy en ti, piensa que nada puede separarnos, piensa que Yo Soy el camino y que vivo en ti para siempre, piensa que Yo Soy la justicia en ti y que nada hay que te separe de Mí, piénsalo así y entonces seremos juntos. Hazlo así, te digo, hazlo así y entonces le servirás a tus hermanos y haremos las cosas juntos, como les dije a aquéllos hombres, así les dije: aunque no me vieran Yo estaría con ellos y haríamos las cosas juntos para con vuestros hermanos. Pues de la misma manera hoy y siempre te lo diré, hoy y siempre resonaré en tu mente esta palabra y esta razón de la vida.

Todos tenéis el derecho, porque nadie es desafortunado, porque de donde cada uno de vosotros vienen, todos vienen y el Creador no os les dio por medida, no, Él os creó y salieron de Él con toda la pureza, si en caso que vosotros anduvieres en distintas escalas, ahí sería porque habéis caminado poco, sería porque has sido muy poco el ánimo y el deseo de amar a tus hermanos.

Pueblito bien amado, Yo os les bendigo y les envuelvo en mi amor y les entrego el amor, llévalo, tóamelo en tu SER y entrégaselo a tus hermanos, porque allí donde vas, allí donde caminas en cada momento te encuentras con hermanos desesperados, lleva tú la calma y derrámala allí en el camino

o siempre habrá un hermano que te necesite. Porque hay hermanos que viven en el odio, viven en la codicia, hay hermanos que viven atormentados y que buscan salir de ello, pero no saben el camino. A vosotros les entrego el camino para que así los ayudes a salir de esa oscuridad, allí lo necesitan, allí los necesitan, mis bien amados, Yo iré contigo, Yo permaneceré contigo y así te inspiraré siempre en el amor, te estaré enseñando cada paso cómo convivir con vuestros hermanos, te enseñaré a darle de ellos, a darles la realidad, te enseñaré a cada momento a perdonar.

Yo permaneceré contigo y os limpiaré tu alma, Yo permaneceré contigo, iluminaré tu SER para que ya no haya más oscuridad, para que así la oscuridad se vaya a los confines de la mortalidad y se convierta en la nada. Yo permaneceré contigo, como siempre he permanecido, pero hoy te lo afirmo, os vengo a afirmarte como Yo estoy contigo siempre y he estado contigo siempre y no te habéis dado cuenta. **He estado contigo, sí, te digo. ¿No habéis querido hacer una maldad y os de repente ha surgido un no, un no debo hacerlo? ¿No ha nacido ahí siempre dentro de tu SER, ha brotado de ahí de lo infinito, no Soy Yo así? Y vosotros no te habéis dado cuenta cómo he permanecido contigo en lo más interno de tu vida. ¿No Soy Yo el que momento a momento os te va señalando el camino de la realidad? Porque Yo Soy el camino y Soy la verdad y Soy la vida, porque Yo Soy el que anda siempre ahí alboreando en ti vida. ¿No Soy Yo el que te detiene, el que te ha sostenido en el momento que habéis querido caer en el abismo? Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy, Yo Soy la voz de la verdad que te habla ahí dentro cuando has querido pecar y le has querido hacer daño a tu hermano, Yo Soy esa voz que siempre te dice no y que siempre te dice vuelve, vuelve a la realidad y no lo hagas, Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy el que te ha liberado y el que ha señalado tu camino, Yo Soy el que te ha buscado donde quiera y el que te ha sacado de ahí del fracaso donde así habéis estado a punto de encontrarte con la incertidumbre, con la maldad, con el mal camino, Yo Soy el que ha señalado y el que te ha traído aquí y el que siempre te impulsa a encontrar el nuevo renacer.**

Cuánto quisiera, porque en este momento siento tu presencia entrar y estás queriendo entrar a ese camino del amor. Entra, mis bien amados, entra, porque quiero que conozcas ese camino puro, el camino recto, ese camino que te lleva a la salvación, que te lleva a la eternidad, entra en él, te digo, que se haga tu voluntad y la Mía. Pueblo bien amado, déjame abierta las puertas para que Yo siga fluyendo ahí contigo en tu SER y siga iluminando y siga perfeccionando tu vida, siga Yo modelando y moldeando cada día más la realidad en ti.

Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia en la que me habéis escuchado y en la que me habéis sentido, Yo os te digo, Yo seguiré irradiándote aunque no me mires, pero así me sentirás a tu lado. **Benditos sean, Yo os les bendigo en nombre de mi Padre, en nombre del que me envió a vosotros y os le doy las gracias porque me ha reunido con vosotros, os le doy las gracias porque me ha enviado a vosotros. Y Yo, y Yo con todo mi amor, y Yo con todo el rayo luminoso os me ofrezco a vosotros para llevarles y conducirles a la perfección de la vida. Yo os bendigo todo, os bendigo vuestro momento, os bendigo vuestra decisión, os bendigo vuestra voluntad, os bendigo el momento que me habéis abierto las puertas para que Yo pudiera penetrar en ti y hacerme sentir contigo. Yo os bendigo, os te bendigo, mis bien amados, y os bendigo todo lo que posees, todo lo que tienes y os limpio todo lo malo de tu SER, Yo lo bendigo y Yo lo perdono, porque Yo Soy el perdón, el que perdona todo para que vuelvas a Mí.**

Yo Soy el amor, el que ama y el que te ama, y te ama para siempre, es inacabable, es inagotable, es infinito; es así, mis bien amados. Por eso Yo os bendigo todo, desde aquí os les bendigo y os me llevo tus pensamientos y os te dejo los míos. Os dejo la nueva morada, dejo lo nuevo porque he venido a revestirte, he venido Yo, así como la madre cuando asea a su niño y así lo viste, os pone su ropa. Así también Yo para contigo, pueblito bien amado, bendito seas, sigue el camino, porque Yo he venido a afirmarlo, síguelo, sigue la justicia, sigue el amor, sigue la vida divina, síguela, mis bien amados. Hasta pronto, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

¿NO SOY YO EL QUE MOMENTO A MOMENTO OS TE VA SEÑALANDO EL CAMINO DE LA REALIDAD?

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.